

そうじやの光



前橋市立
総社小学校
学校だより 12
令和2年2月14日

学校教育 具体目標 かしこく 心ゆたかで たくましい子

まとめと振り返りから成果と課題を明確に…

2月も半ばを過ぎ、今年度も残り1ヶ月余りとなりました。例年この時期は日々の進みが特に
はやく感じられます。インフルエンザの流行も引き続き心配ですが、総社小の子どもたちは、寒さに
負けず毎日元気に学習に、運動に、生活に取り組んでいます。これからは、それぞれの学年の
まとめと振り返りの時期に入ります。当初に自分自身で立てた目標に照らして「成果と課題」を明
確にし、自分の成長を感じながら希望をもって卒業、進級してほしいと願っています。

県小学校バンドフェスティバルで素晴らしい演奏を発表！

1月26日(日)に、群馬県小学校バンドフェスティ
バルがベイシア文化ホールで開かれ、本校の5・6年有
志39名が出演し、素晴らしい演奏を発表しました。ミ
ュージカルのような美しい衣裳と歌声から始まり、まと
まりのある迫りに満ちた演奏に審査員からも高い評価を
いただきました。本番まで短い期間でしたが、自主的に
熱心に取り組んだ成果だと思えます。保護者の方には
様々な面であたたかいご支援とご協力をいただきました。
大変お世話になりました。 音楽集会での発表→



雅楽教室…伝統の音と技にふれる

1月17日に音楽の学習として「雅楽教室」を行いました。
雅楽会の方々にお世話になり、4～6年生が、和楽器に
ついて教えていただいたり、雅楽の演奏を聴かせていただ
いたりしました。6年生は実際に和楽器の演奏を体験させ
ていただきました。日本古来の伝統の音や技にふれる貴重
な学習となりました。



不審者対応避難訓練が行われました。

1月30日に不審者を想定した避難訓練を行いました。当日は、2の1に外から不審者
が侵入するという設定でしたが、ほぼ落ち着いて避難でき、他のクラスや職員の対応もス
ムーズにできました。学校安全アドバイザーのご指導をいただいた成果と考えています。今
後も「生命」の安全を第一に児童も職員も訓練を重ねることが大切だと考えています。

CRT学カテストを実施しました！

1月31日にCRT学カテスト(標準学力検査)が全学年で行われました。これにより、
年間の指導目標への達成度を絶対評価によって把握し、今年度中に必要な学習内容
について補充や習熟の指導を行いたいと考えています。後日家庭へも連絡しますので、お
子さんにとって今後の指導を充実させるための資料と考えていただけたらと思います。

感謝の心を伝える「ありがとう集会」

2月6日に交通指導員様、遊び場指導員様、寺子屋
ボランティア様、読み聞かせボランティア様、学校ボラン
ティア様をお招きして「ありがとう集会」を行いました。

計画委員が運営し、手紙の発表や歌で感謝の気持ち
を伝えました。自分が多くの方に支えられていることを知り、
感謝の心を言葉や態度で今後も積極的に表してほしいと思
います。



児童中心の自主的な委員会活動から

①音楽集会委員会の取組「ミニ音楽集会」

朝の時間を使って音楽集会委員会が中心になり「ミニ音楽集会」を行っています。今月の歌やリクエスト曲など、どの教室からも子どもたちのさわやかな歌声が響きます。音楽委員さんにとっても貴重な活躍の場となっています。



②体育委員会の取組「パワーアップタイム」

体育委員会の自主的な活動として「パワーアップタイム」を行っています。「鬼ごっこ」「鉄棒」「ドッジボール」「なわとび」など、得意な子も苦手な子も1～6年生まで一緒に体を動かし、楽しく体力作りを行っています。全校の交流の場にもなっています。



③図書委員会の取組「よみきかせ」

図書委員会は、昼休みに図書室で「よみきかせ」を行いました。読む方も聞く方もとても楽しそうでした。また、希望のあるクラスに行く「出張よみきかせ」も行っています。その他様々なイベントを企画し、開催しています。おかげで全校の貸し出し数も増えました。



④飼育委員会の取組「クイズと体験のイベント」

飼育委員会は、「クイズに答えて、うさぎのお仕事体験をしよう!」というイベントを企画しました。飼育委員がつくった「うさぎに関するクイズ」に真剣に答える児童の姿がありました。児童にとってお仕事体験も魅力的です。よく工夫された取組だと思います。



⑤保健委員会の取組「睡眠について考えよう」

1月30日の集会で、保健委員会が、「ぐっすり、すいみん! ②」について発表してくれました。これは、インフルエンザのため中止となった第2回学校保健委員会で発表する予定だったものです。全校の睡眠に関する調査結果を発表したり、「すいみん」の大切さについて発表したりしてくれました。低学年にもわかりやすいように劇で表現し、わかりやすく、ためになる発表でした。



2年生から1年生へのプレゼント 「おもちゃのゆうえんち」

1月29日に、2年生が生活科の学習として、1年生を招待して「おもちゃのゆうえんち」を行いました。体育館一杯に準備された「おもちゃ」や「ゆうえんちの遊び場」で2年生が1年生を上手に遊ばせていました。一生懸命に遊び方の説明やお世話をする2年生の姿に、大きな成長を感じました。1年生もとても楽しそうに過ごしていました。



次期リーダーの5年生が活躍!

2月7日に、今年度最後の「総社タイム」が行われ、5年生が中心となって、縦割り班で6年生への感謝のメッセージ作りを行いました。

また、2月10日には、総社保育所の年長さんとの交流会が行われました。5年生は自分たちで計画した遊びで楽しく遊ばせたり、学校内を案内したりしてしっかりリードしていました。総社小の次期リーダーの活躍が見られました。



総社タイム



保育所との交流